

Le projet de mentorat du SCCCUM remporte une bourse de 15 000 \$



Le projet de mentorat du comité Santé et sécurité au travail (SST) du SCCCUM vient de remporter une bourse de 15 000 \$ de l'Université de Montréal dans le cadre du programme d'appui aux initiatives de Soutien à la réussite.

Cette initiative du SCCCUM ainsi que sept autres projets conçus par d'autres membres de la communauté universitaire, ont été retenus parmi une vingtaine de projets soumis dans le cadre de ce programme. La bourse a été remise lors du cocktail clôturant le dernier colloque « soutien la réussite étudiante 2017 ».

Le financement obtenu par le comité SST lui permettra d'offrir une formation à une quinzaine de chargées et chargés de cours qui seront les premiers mentors de cet ambitieux projet qui, dans une première étape, sera mis en place à l'automne 2017 pour une durée d'un an. Ainsi, dès septembre, des mentors formés seront disponibles pour soutenir leurs collègues, et le comité SST du SCCCUM continuera à tenir les membres informés des futurs développements du projet. Il reste aussi à l'écoute de leurs suggestions et commentaires.

Enfin, ce nouveau programme de mentorat contribuera à briser l'isolement que vivent les chargées et chargés de cours et favorisera le partage d'expériences, l'intégration et un plus grand sentiment d'appartenance. Il aidera ainsi à diminuer le stress et à augmenter le sentiment de bien-être au travail dans un climat de confiance, d'entraide et de solidarité entre chargées et chargés de cours.

Athmane Chelbi (Comité SST)